



## NOTA DE PRENSA

### **SALTERAS REVIVE CON ILUSIÓN SUS FIESTAS Y SU FERIA TRAS LA PANDEMIA**

#### **DESDE EL ONCE AL QUINCE DE AGOSTO**

- El alumbrado tuvo lugar a las 22:00 horas del jueves, desde la caseta de la Hermandad de la Vera Cruz de Salteras, a cargo del alcalde, Antonio Valverde Macías
- Los célebres Toros de Fuego recorrerán de nuevo, tras la pandemia, las calles del municipio durante la madrugada de los días 11,12,13,14, y 15, a partir de las 01:45 horas teniendo el día 11 un toro de Fuego especialmente preparado para el público infantil
- La procesión del Corpus se celebrará el 15 agosto, según un secular privilegio papal concedido a la localidad aljarafeña
- El Chancly Flamenquito, Laura Gallego, Rocktambulos, Raya Real, El Tío del Sombrero y Rebutitos

**Salteras, 12 de agosto de 2022.** Salteras se prepara para vivir intensamente su Feria y Fiestas desde el 11 al 15 de agosto en Honor al Corpus Christi, con el alumbrado del recinto ferial POR PRIMERA vez tras la pandemia. El acto del alumbrado, estuvo presidido por el alcalde, Antonio Valverde Macías y tuvo lugar en la caseta de la Hermandad de la Vera Cruz de Salteras que además este año conmemora los 50 años de la bendición y coronación de Ntra. Sra. de la Soledad. La Feria contó ayer, día de la inauguración, con la tradicional y esperada “Cena homenaje a sus mayores” en la Caseta Municipal a las 21:30 horas del 11 de agosto. Una veintena de casetas componen el recinto ferial saltereño, situado junto a la Avenida de Andalucía.

El Excmo. Ayuntamiento de Salteras continúa potenciando las actividades diurnas, que se completarán al final de la jornada con espectáculos musicales, así como los tradicionales Toros de Fuego, que recorren el centro de Salteras cada madrugada, del 11 al 15 de agosto, a partir de la 01:45 horas. En la jornada del jueves 11, se celebró un Toro de Fuego, a las 00:30, especialmente organizado para menores.

El programa, muy variado tanto por incluir todo tipo de públicos como por la variedad de actividades que se han preparado contará con los concursos de petanca y tiro con carabina, carreras de cintas a caballo y cintas en bicicleta, tobogán de agua e Infantil Transformagic.

La Feria de Salteras, que cada año revalida una excelente y creciente asistencia de público por su amplio y variado programa de actividades, es una de las de mayor tradición y arraigo en el Aljarafe y la provincia de Sevilla. Tiene la particularidad de celebrarse en honor al Corpus Christi, que procesiona por las calles del municipio el 15 de agosto, festividad de la Asunción de la Virgen.



Salteras es la única localidad de Sevilla y de Andalucía que celebra el Corpus en agosto. Esta celebración y tradición tiene un origen muy antiguo y no es otro que la realidad que vivieron sus antepasados y el pasado agrícola de la ciudad que impedía a los vecinos asistir a los cultos. Gracias a un privilegio papal se reconoció la singularidad de Salteras e hizo que las celebraciones del Corpus pasaran al mes de agosto, en lugar del habitual calendario de junio.

**Gabinete de comunicación Ayto. Salteras:** Pilar Mena / Ana Fernández – 954 62 27 27